

Mitteilung an alle Mitglieder des Pastoralraums und Mitarbeitende

Kirchenblatt 16/17 2024

Wie bereits im Kirchenblatt Nr. 09/24 mitgeteilt, gibt es **per 1. August 2024** in allen Pfarreien im Pastoralraum eine Veränderung in der Leitungsstruktur. Anstelle von mehreren Pfarreileitungen tritt **eine einzige Leitungseinheit**, welcher ich als Pastoralraumpfarrer vorstehe. Dank der Einführung einer Katechese-Verantwortung in der Person von Marin Vujcic, kann eine Delegation von gewissen Aufgaben und Zuständigkeiten gewährleistet und damit eine Entlastung ermöglicht werden.

Es ist uns ein Anliegen, die Seelsorge auch künftig nahe bei den Menschen zu verorten.

Ansprechpersonen in jeder Pfarrei geben der Kirche vor Ort durch ihre Präsenz ein Gesicht und gestalten die pastorale Arbeit in der Gemeinde. Sie koordinieren unter anderem die ökumenische Zusammenarbeit, leisten selber Seelsorge, begleiten Gruppierungen und ermutigen die Freiwilligen.

Die Ansprechpersonen für unsere sechs Pfarreien sind folgende:

Aeschi: Esther Holzer

Deitingen: Anoop Thomas & Marianne Schreier

Derendingen: Esther Holzer

Luterbach: Hans-Peter Vonarburg

Subingen: Rosa Tirler

Zuchwil: Pascal Eng

Die Gottesdienste am Wochenende und Beerdigungen werden nicht allein von der Ansprechperson getragen. Vielmehr wechseln sich – wie bis anhin – die Seelsorgenden ab. Wir hoffen, dass sie neue Organisationsform letztlich viele Abläufe vereinfacht, und eine zukunftsfähige Basis legt für eine gutes und fruchtbares Miteinander.

Pascal Eng